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      Annotation

    
        
          Объектом выпускной квалификационной работы выступает Государственно-частное партнёрство Китая, предметом - Особенности реализации инвестиционных проектов на основе механизмов государственно-частного партнерства (на примере Китая).
Целью работы является выявление особенностей реализации инвестиционных проектов на основе механизмов государственно - частного партнерства (на примере Китая). 
Государственно-частное партнерство - это долгосрочное сотрудничество государства и бизнеса, направленное на решение общественно-значимых задач на взаимовыгодных условиях. Как правило, корпоративные партнеры берут на себя большую часть проектирования, строительства, эксплуатации и обслуживания инфраструктуры и получают разумную отдачу от инвестиций через «платежи пользователей» и необходимые «платежи правительства». В свою очередь государство обеспечивает надзор за ценами и качеством инфраструктуры и общественных услуг, чтобы обеспечить максимальный общественный интерес.
В результате анализа предложен ряд мероприятий, направленных на улучшение государственно-частного партнерства Китая.
        

        
          The object of the final qualifying work is the Public-Private Partnership of China, the subject of - Features of the implementation of investment projects based on public-private partnership mechanisms (for example, China).
The aim of the work is to identify the features of the implementation of investment projects based on public-private partnership mechanisms (for example, China).
Public-private partnership is a long-term cooperation of the state and business, aimed at solving socially significant tasks on mutually beneficial terms. As a rule, corporate partners take on most of the design, construction, operation and maintenance of the infrastructure and receive a reasonable return on investment through “user payments” and the necessary “government payments”. In turn, the state provides oversight of the prices and quality of infrastructure and public services in order to ensure maximum public interest.
As a result of the analysis, a number of measures were proposed aimed at improving public-private partnership of China.
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